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Zitat von hattrick 

Warum sollte man die erste Pokalrunde nicht planen?

Das Weiterkommen in der 1. Pokalrunde.

Das würde ich bei uns auch nicht planen, außer ich wüsste, dass der Gegner sicher nicht antritt.
Sonst ist selbst die 1. Runde für uns eine sehr hohe Hürde.
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